

# **ADOS Y EL IES ROSALÍA DE CASTRO PROMUEVEN LA DONACIÓN DE SANGRE HOY EN LA ALAMEDA COMPOSTELANA**

La comunidad educativa del IES Rosalía de Castro, gracias a una iniciativa promovida por uno de sus alumnos de Bachillerato Internacional, será esta tarde la protagonista de una campaña especial de donación de sangre. Para facilitar el acceso a la donación, una unidad móvil de la Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) estará en el paseo central de la Alameda compostelana en horario de 16:00 a 21:00 horas. Previa a esta visita, el alumno promotor de la iniciativa elaboró materiales informativos para animar a la donación a toda la comunidad educativa del IES Rosalía de Castro y, esta misma tarde, se distribuirá información entre los viandantes para fomentar la participación.